



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Neue Vorsitzende Richterin beim Landgericht Hagen ernannt

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Thomas Vogt, hat heute Frau Dr. Bettina Wendlandt die Urkunde über die Ernennung zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht überreicht. Sie übernimmt den Vorsitz der 3. Zivilkammer.

Dr. Bettina Wendlandt (41) wurde in Berlin geboren und begann ihre richterliche Laufbahn 2004 beim Landgericht Hagen. Nach Stationen bei den Amtsgerichten Siegen, Meinerzhagen und Hagen wurde sie mit Urkunde vom 29.04.2008 zur Richterin am Landgericht in Hagen ernannt.

Hier war sie anschließend Mitglied unterschiedlicher Zivil- und Strafkammern. Zeitweise wurde sie zur Vertretung eines Krankheitsfalles an das Amtsgericht Iserlohn abgeordnet. In der Zeit vom 01.11.2014 bis zum 31.07.2015 war Frau Dr. Wendlandt zum Zwecke der Erprobung an das Oberlandesgericht Hamm abgeordnet.

Seit ihrer Rückkehr zum Landgericht Hagen am 01.08.2015 ist Frau Dr. Wendlandt Mitglied der 3. Zivilkammer des Landgerichts Hagen. Frau Dr. Wendlandt führte bislang als Stellvertretende Vorsitzende der 3. Zivilkammer aufgrund der Vakanz der Vorsitzendenstelle seit dem 01.08.2015 faktisch deren Vorsitz.

Frau Dr. Wendlandt ist seit dem Jahr 2006 Mitglied der Arbeitsgruppe „Intervision – kollegiale Beratung“ bei dem Oberlandesgericht Hamm.

Seit dem Jahr 2008 ist sie zudem mehrfach in einer zivilrechtlichen Anfängerarbeitsgemeinschaft gemeinsam mit einem weiteren Referenten als Referentin tätig geworden.

Im Laufe des Jahres 2011 hat Frau Dr. Wendlandt ihre Ausbildung zur richterlichen Mediatorin (Güterichterin) abgeschlossen.

Hagen, 24.02.2016

Kontakt:

Jens Berndt

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: jens.berndt@lg-hagen.nrw.de